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КОРМА НАДО БЕРЕЧЬ
Время стойлового содержа-

ния скота — самое ответствен-

ное для работников ферм. В эти

дни особенно важно рациональ-

но, по-хозяйски расходовать

норма. Чувство бережливости
надо воспитывать у каждого

животновода, у каждого меха-

низатора, обеспечивающего
транспортировку кормов.

В совхозе «Аврора» добрая
слава идет об управляющем

первым отделением Олеге Алек-
сандровиче Званцеве, который
повседневно заботится о воспи-

тании у доярок чувства береж-
ливости. Особенно бережно к

каждому килограмму кормов

относятся на ферме Дубок.
Здесь даже маленький клочок

сена и соломы, оброненный при

транспортировке или перегруз-

ке, всегда найдут время под-

хватить граблями.

Примером бережливого отно-

шения к кормам может слу-

жить коллектив фермы Степа-
новщина совхоза «Сланцев-
ский». Здесь в чердачном поме-

щении хранится турнепс. Сло-
жены корнеплоды в три длин-

ных бурта, что обеспечивает их

полную сохранность.

Совсем другая картина на

ферме Руя второго отделения

этого же совхоза. Здесь на тер-

ритории, примыкающей к скот-

ному двору, распущены сено и

солома. В распоряжении доя-

рок есть и грабли, и вилы, но

они пользуются ими лишь от

случая к случаю. Не отличают-

ся бережливостью и на ферме

Гостицы. И там возле скотного

двора почему-то видны клочья

разбросанного сена, по нему

ходят, втаптывают в грязь, но

никто не спешит навести поря-

док.

В совхозе «Старопольский»
есть такие фермы, где для хра-

нения кормов нет элементарных

удобств. Взять ферму Замошье.
Здесь в грязь втаптываются не

только сено и солома, но и кар-

тофель. В совхозе «Осьмин-
ский» к сохранности грубых
кормов беспечно относятся на

фермах второго отделения, где

управляющим Феликс Ильич
Попов. Сена нынче в этом от-

делении заготовили меньше,

чем предусматривалось плано-

вым заданием, его качество ос-

тавляет желать много лучшего.

Это обязывает беречь каждый
килограмм корма, между тем

по соломе, которая в беспоряд-
ке свалена в кучи, ездят на

санях.

Руководителям хозяйств рай-
она, главным специалистам, уп-

равляющим отделениями следу-

ет повысить требовательность и

работникам ферм, к доставщи-

кам кормов, держать под неос-

лабным контролем территории

ферм, кормовые цехи, принять

оперативные меры к предот-

вращению даже самых незна-

чительных потерь сена, корне-

плодов, силоса. Бережливость,
хозяйский подход к использо-

ванию кормов помогут живот-

новодам успешно провести зи-

мовку скота.

ДЕЛО   ПАРТИИ —

НАШЕ   ДЕЛО
К рабочим и сельским

корреспондентом, к читателям

газеты „Знамя труда**
В марте 1971 года в Москве соберется XXIV съезд

Коммунистической партии Советского Союза. Это —

большое событие в жизни КПСС, всего советского наро-

да. В. И. Ленин писал, что на съезд партии надо прине-

сти переработанный практический опыт хозяйственного
строительства. В этом хозяйственном, коммунистическом

строительстве принимает активное участие весь совет-

ский народ, а возглавляет его, ведет и направляет Ком-
мунистическая партия.                                                  .    .

Включаясь в соревнование   за   достойную встречу

XXIV съезда КПСС, редакция объявляет конкурс     на

лучший очерк о коммунистах, которые своим самоотвер-

женным трудом и активной обхцественной деятельностью .

создают материально-техническую базу коммунизма.

Для победителей установлены премии: одна первая

— 25 рублей, две вторых — по 15 рублей, три третьих—

по 10 рублей (кроме гонорара за опубликованный очерк).
Рукописи направляйте с пометкой «На конкурс».

Редакция газеты «Знамя труда».

ПЕРЕД     ВЫБОРАМИ     НАРОДНЫХ     СУДЕЙ

АГИТАТОР-ПОРУЧЕНИЕ
ОТВЕТСТВЕННОЕ

АЗЕРБАЙДЖАНСКАЯ ССР.
Али-Вайрамлинская ГРЭС име-

ни Владимира Ильича с нача-

ла пятилетки выработала 17
миллиардов          киловатт-часов
электроэнергии.          Последний,
седьмой по счету, энергоблок
ее был пущен в 1968 году. С вво-

дом этого блока в эксплуата-

цию станция вышла на проект-

ную мощность — один милли-

он 50 тысяч киловатт.

НА СНИМКЕ: вид на 1-й
энергоблок.

Фото Ю. Рахиля.
Фотохроника  ТАСС

В дверь осторожно постучали.
Жильцы поспешили ее от-

крыть.

— Здравствуйте! Я агитатор
Жуковского         избирательного
участка № 14 Галина Лапина.
Пришла познакомиться с вами,
— представилась вошедшая.

Она спросила фамилии, име-
на, отчества, годы рождения и
все это записала у себя в тет-
ради...

Коллектив агитаторов ре-

монтно-механического         цеха

комбината «Сланцы», возглав-
ляемый коммунистом И. А. По-
теряхиным, провел большую
работу в закрепленных за ним
домах. Агитаторы Татьяна
Митрофанова, Вера Смирнова,
Надежда Малинина побывали
на квартирах, поговорили с из-
бирателями, собрали необходи-
мые данные для сверки спис-

ков.

ЗАДЕРЖКИ НЕ БУДЕТ
В бригаде проходчиков Михаи-

ла Ивановича Антонова работает
17 человек. Теперь она стала
двухзабойной: горняки одновре-

менно проходят две горные выра-

ботки.
Проходческий коллектив совсем

недавно пополнился рабочими
очистного забоя. Восемь шахте-

ров влилось в бригаду. Не сразу
новички освоили новую профес-
сию. Но теперь это уже позади:

они работают, как бывалые, опыт-

ные проходчику. К 24 ноября на
счету бригады уже было около 20
метров горных выработок, прой-
денных сверх плана.

Неплохо трудится и второй
проходческий коллектив третьего
участка шахты «Ленинградская»,
возглавляемый А А. Спасским.

— От нас задержки не будет,—
уверенно заявляют проходчики, —

своевременно подготовим фронт
работ для добычных бригад.

В. ПЕТРОВ.

Добросовестно выполняют
свои ответственные поручения
и агитаторы газогенератооной
станции Е. А. Бутылкин, С. И.
Жандаров, Г. В. Иванов, В. В.
Куприянов.

Но все ли так энергично ра-

ботают? Нет. Некоторые еще не
удосужились побывать на квар-
тирах, поговорить с теми, кто
будет принимать участие в вы-
борах.

— На нашем Жуковском иэ-
бирательном участке работают
48 агитаторов, — говорит заве-
дующий агитпунктом оператор
газогенераторной станции Ф. Г-
Тимофеев. — Но часть из них
еще не приступала к выполне-
нию своих обязанностей. А ведь
время идет. Нужно второй раз
сверить списки избирателей,
провести беседы о кандидатах в
народные судьи. Словом, рабо-
ты очень много, и надо торо-
питься, чтобы успеть ее выпол-
нить. Ведь до выборов осталось
несколько дней.

Прав Ф. Г. Тимофеев. Пусть
партком комбината «Сланцы»
и партийные организации це-
хов усилят контроль за рабо-
той агитаторов.

П. ВУШАГИН,
наш обществ, корр.

ВСТРЕЧА
В

В ГОРКОМЕ

КПСС КАДРЫ — СЕЛУ
Заслушав отчеты директоров

совхозов «Сланцевский» и «Ось-
минский» И. К. Демиденкова и

Н. А. Кухарева об организатор-

ской работе дирекций в подготов-

ке и воспитании сельскохозяйст-
венных кадров массовых профес-
сий, бюро горкома КПСС отме-

чает, что за последние три года

» сельских профессионально-тех-
пических училищах и на курсах

подготовлено 42 механизатора

широкого профиля. За это время

на курсах повышения квалифи-

кации в Пушкинском учебном
комбинате занимались 14 чело-

век из совхоза «Сланцевский» и

8 —• из совхова «Осьминский».
В хозяйствах ежегодно прово-

дится производственная учеба
рабочих массовых профессий, по-

вышается классность трактори-

стов, шоферов, животноводов и

других сйециалистов. За три

года повысили классность 64
тракториста и шофера в совхозе

«Сланцевский»  и 15   человек    в

совхозе           «Осьминский».
Администрация совхозов со-

вместно с партийными и профсо-
юзными организациями стала

больше привлекать рабочих к уп-

равлению производством через

постоянно действующие произ-

водственные совещания, бюро
экономического анализа, общие
собрания. Улучшается организа-

ция социалистического соревно-

вания. В совхозе «Сланцевский»
имеется 104 ударника коммуни-

стического труда, в совхозе

«Осьминский» — 32.
Вместе с тем в совхозах есть

много недостатков в вопросах

подготовки, использования и

воспитания кадров массовых

профессий. В хозяйствах нет чет-

ких, конкретных планов и меро-

приятий по работе с кадрами,

срываются задания по подготов-

ке трактористов и других специ-

алистов.

Администрации, партийные и

профсоюзные     организации    не-

удовлетворительно проводят ра-

боту в школах по профессио-
нальной ориентации учащихся к

труду в сельском хозяйстве. От-
сутствует шефство комсомоль-

ских организаций совхозов над

школами.

В совхозах еще не созданы

нормальные культурно-бытовые
и жилищные условия для всех

рабочих. В бригадах, на фермах
имеют место нарушения правил

техники безопасности и произ-

водственной санитарии. Это яв-

ляется одной из причин большой
текучести кадров.

Бюро городского комитета

партии обязало директоров сов-

хозов И. К. Демиденкова и Н. А.
Кухарева доработать разделы

♦Подготовка кадров и повыше-

ние           культурно-технического

уровня работающих» в ком-

плексных планах социального

развития совхозов, составить

конкретные перспективные пла-

ны совместной работы совхозов и

школ по профессиональной аги-

тации и ориентации учащихся.
Немедленно приступить к прове-

дению занятий с рабочими.
Директорам совхозов предло-

жено настойчиво внедрять ком-

плексную механизацию в живот-

новодстве и полеводстве, исполь-

зовать все новое и передовое,
усилить воспитательную работу
по укреплению трудовой дисцип-

лины, - развернуть соревнование

за повышение профессионально-
го мастерства рабочих по специ-

альностям.

В обсуждении вопроса участво-

вали председатель райкома
профсоюза работников сельского

хозяйства и заготовок А. П. Ар-
хипова, начальник отдела кад-

ров Кингисеппского производст-

венного управления сельского хо-

зяйства И. Г. Масалов, замести-

тель - председателя исполкома

горсовета С. Я. Павленко, дирек-

тор совхоза «Родина» Д. В. Бо-
рисов, заведующий отделом про-

паганды и агитации ГК КПСС
Н. А. Лакеев, секретарь ГК
КПСС В. А. Фролов, инструктор

обкома КПСС А. И. Мячин.

В этот вечер в Рудненском клу-

бе Новосельского сельского Совета
собрались почти все рабочие пер-

вого отделения совхоза «Аврора»,
партийные и советские работники.
С отчетом перед избирателями
здесь выступила председатель го-

родского народного суда Александ-
ра Ивановна Кузнецова.

А. И. Кузнецова подробно рас-

сказала о работе народного суда.

Она детально разобрала те случаи

правонарушений, которые были до-

пущены работниками совхоза.

Много внимания в ее отчете было
уделено профилактической работе,
проводимой судом по предупреж-

дению преступлений и правонару-

В заключение А. И. Кузнецова

ответила на многочисленные воп-

росы собравшихся.

Р. ВЕСЕЛОВА,

председатель исполкома

Новосельского сельсовета.



НАВСТРЕЧУ

XXIV    СЪЕЗДУ
.   КПСС

ВСЕ ВНИМАНИЕ
ТРЕТЬЕМУ МИКРОРАЙОНУ!

Красочное объявление о пар-

тийном собрании шестого строи-

тельного управления с повесткой
дня «С чем ты встречаешь XXIV
съезд КПСС?» как-то по-особому
будоражило мысли и настоятель-

но требовало конкретного ответа.

И когда секретарь партбюро
В. Н. Болотов в своем докладе

рассказал коммунистам, что нуж-

но сделать в оставшееся до конца

юбилейного года время, участники

собрания почувствовали, какое вы-

сокое трудовое напряжение по-

требуется от каждого.

За нынешнюю пятилетку кол-

лектив СУ-6 наряду с вводом ря-

да ' крупных промышленных

объектов сдал в эксплуатацию

около 34 тысяч квадратных мет-

ров жилья. За десять месяцев

1970 года он добился перевыпол-

нения государственного плана

собственными силами на 11 про-

центов, повысил производитель-

ность труда на 4,4 процента, сни-

зил себестоимость строительства,

получил 289 тысяч рублей при-

были. Это прежде всего успех

бригад, которыми руководят ком-

мунисты Я. Е. Кохнович, Е. А.
Устинских, Я. А. Синявин, М. Т.
Грамузов, а также отличники про-

изводства Д. П. Курчанов, С. П.
Петров, В. И. Сущенко, В. П. Хри-
санфов.

В текущем году в городе Слан-
цы нам предстоит сдать 17.570
квадратных метров жилья. Пока
сдано только 7.250. Задача строи-

телей — сдать до конца года в

эксплуатацию 100-квартирный
дом цементников, 129-квартир-
ный комбината «Сланцы», 100-
квартирный треста «Ленинград-
сланец», котельную на газовом

топливе и детский сад-ясли на

280 мест в третьем микрорайоне.

Чтобы выполнить государствен-

ный план нынешнего года и ус-

пешно завершить пятилетку, до

конца года необходимо произвести

строительно-монтажных работ по

генподряду на 1.222 тысячи руб-
лей и на 108 тысяч рублей —

собственными силами.

Выполнима ли эта задача для

нашего коллектива?
— Да, выполнима, — утверж-

дает секретарь партбюро. — Но

для этого нужно, чтобы все ком-

мунисты показывали личный при-

мер в труде, довели задачи до ка-

ждого работника.
Коммунисты по-деловому обсу-

дили вопрос. Выступившие на

собрании В. П. Цухлов, Е. А. Май-
оров, А. А. Удачин, Э. В. Скрузи-
на и другие говорили не только

о стремлении достойно встретить

съезд партии, но и внесли ряд

ценных предложений.
—  Повышение трудовой дисци-

плины в коллективе, — сказала

коммунист Э. В. Скрузина, — это

огромный резерв по снижению не-

производительных потерь рабоче-
го времени. Я буду больше уде-

лять внимания воспитательной
работе с кадрами, усилю контроль

за выполнением распорядка дня.

В выступлении коммуниста

Е. А. Майорова была подчеркну-

та мысль, что о сдаточных объек-
тах будущего года нужно беспо-
коиться уже сейчас.

—  Я со своим коллективом,—

говорит Евгений Александрович,
— работаю на объектах завода

гидроизвести.    Они несдаточные.

Бракер — профессия, которая тре-

бует от человека особого внимания в про-

верке готовых изделий. Чтобы не пропу-

стить брака, здесь важно хорошо знать и

продукцию, и технологию ее изготовления.

Сегодня мы представляем бракера

майоликового производства Нину Ва-
(1иль.евну Александрову. В коллективе

предприятия она работает давно, освои-

ла почти все операции, выполняемые в

цехах. Поэтому из ее рук на прилавки ма-

газинов нашей страны поступают высоко-

качественные изделия. Недавно коммуни-

сты предприятия оказали Нине Васильев-

не большое доверие, избрав ее секрета-

рем партийной организации.

На снимке: Н. В. Александрова.

Фото Ю. Власова.

а

ДЕВИЗ:     СКОРОСТЬ
Тихоходным вошел трактор в

жизнь. Долгие годы на полевых

работах скорость его была
весьма невысокой. Конструкто-
ры немало потрудились, чтобы
заставить трактор быть более
быстроходным, а следовательно,

способным вместе с другими

машинами значительно повы-

сить производительность труда

в сельском хозяйстве. Итоги
этого важного научно-техниче-

ского поиска широко отображе-
ны на ВДНХ СССР.

Вот универсальный трактор

МТЗ-80 «Беларусь». Машины с

этой маркой снискали себе сла-

ву не только у нас, но и за ру-

бежом. Новая модель сущест-

венно превосходит предшеству-

ющую — МТЗ-50. Коробка пе-

редач обеспечивает широкий
диапазон скоростей от 1,56 до

33,4 километра в час (на транс-

портных работах). Благодаря
увеличению мощности двигате-

ля до 80 л. с. появилась реаль-

ная возможность работать со

скоростью до 15 километров   в

чай Ряд других усовершенство-

ваний сделали трактор хорошо

приспособленным к большим
нагрузкам при движении на

таких скоростях. Предусмотре-
но, в частности, особое устрой-
ство для автоматической блоки-
ровки с прицепными машина-

ми. Универсальная гидравличе-

ская система — повышенной
грузоподъемности. Пневматиче-
ский механизм позволяет одно-

временно управлять тормозами

прицепов и тормозами тракто-

ра. Колею можно регулировать

в пределах 1.200—1.800 мм с ис-

пользованием для этой цели

мощности самого двигателя.

Значительно улучшены усло-

вия труда тракториста Кабина

герметична; в ней установлен

глушитель шума. Управление

машиной облегчает гидроусили-

тель руля.

Двигатель запускается непо-

средственно из кабины, мягкое

сиденье с гидроамортизатором
регулируется по росту водителя.

В новой конструкции вопло-

щены современные достижения

тракторной техники. Универ-
сальный трактор МТЗ-80 приго-

ден для всех видов сельскохо-

зяйственных работ. Его приме-

нение повышает производитель-

ность труда до 30 процентов по

сравнению с! машиной МТЗ-50.

«Скоростниками» стали и

^многие другие советские трак-

торы. Так, например, в резуль-

тате модернизации мощность

липецких машин Т-40, Т-40А
повышена на 25, а скорость —

на 13 процентов. Расширился
диапазон их применения. Те-
перь эти тракторы можно ис-

пользовать не только на полях,

но и на стройках, при сооруже-

нии дорог, линий связи, элек-

тропередач, в лесном хозяйст-
ве и на других работах.

«Парад» тракторов на ВДНХ

СССР хорошо показывает, как

выполняются Директивы ХХШ

съезда КПСС.

(ТАСС)

Но мы тоже хотим сделать пода-

рок съезду партии — подготовим

весь нулевой цикл раньше срока.

— Пе отказываться от малого

в работе, — заявляет коммунист

А. С. Макарова. — Я часто вы-

полняю поручения по надзору за

состоянием уже поставленных

оконных и дверных блоков в до-

мах. Казалось бы, незначительное

задание, но оно сохраняет народ-

ную копейку.

В принятом постановлении

коммунисты единодушно решили

закрепить производственные успе

хи десяти месяцев 1970 года,

обеспечить ввод всех сдаточных

объектов и завершить выполне-

ние принятых социалистических

обязательств на пять дней раньше

срока.

Центр всей партийной, профсо-
юзной и комсомольской работы
перенести на стройплощадки
третьего микрорайона, где решает-

ся судьба сдаточных объектов по

жилищному строительству.

Д. АНТОНОВ,

наш обществ, корр.
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ИЗБИРАТЕЛЯМ
ОТВЕЧАЕТ

ПОСТОЯННАЯ КОМИССИЯ
ГОРСОВЕТА ПО БЫТОВОМУ

ОБСЛУЖИВАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
Многие сланцевчане обраща-

ются в городской Совет с 4

просьбой наладить выпуск

круглого хлеба из обдирной му-

ки. Постоянная комиссия горсо-

вета по бытовому обслужива-
нию населения послала запрос

директору хлебокомбината С. Г.
Гуслярову. Вот что он ответил:

«Выпекать круглый подовый
хлеб из ржаной обдирной муки х

в настоящее время невозможн^ 1
— нет достаточных фондов. От-
пускаемая комбинату обдирная
мука перерабатывается на хлеб
столовый».

*   *   *

Пенсионер В. Осипов внес

предложение создать группу ра-

бочих по химической обработке
коллективных садов и огородов

жителей города. Вопрос изуча-

ется, на базе какой организации
создать такую группу.

Н. ТЕРЕНТЬЕВ,
председатель постоянной ко-

миссии горсовета по бытово-
му обслуживанию населения.
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ОБРАЩЕНИЕ УЧАСТНИКОВ АКТИВА
ГОСУДАРСТВЕННОГО   СТРАХОВАНИЯ

К    РУКОВОДИТЕЛЯМ    ПРЕДПРИЯТИЙ
И УЧРЕЖДЕНИЙ, КОМИТЕТАМ ПРОФСОЮЗОВ,

СОВЕТАМ СОДЕЙСТВИЯ, КО ВСЕМ АКТИВИСТАМ
СТРАХОВОГО ДЕЛА ГОРОДА СЛАНЦЫ

И СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА

Дорогие товарищи! В числе тельно больше, если бы охват доб-

ровольными видами страхования

жизни и имущества был выше.

Договорами личного страхования

охвачено лишь 29,4 процента тру-

дящихся города и района.

Мы, участники районного акти-

ва, обсудив состояние развития

государственного страхования,

считаем, что имеются все условия,

чтобы охват трудящихся города и

района личным страхованием был
доведен в 1971 году не менее чем

до 36 процентов и значительно

повышен охват -имущественными

видами страхования.

Для успешного выполнения

этих задач, необходимо значитель-

но улучшить организационно-мас-

совую работу. В этих целях мы

призываем председателей исполко-

мов сельских Советов, руководите-

лей предприятий, учреждений,

совхозов, строек, профсоюзных и

общественных организаций и со-

веты содействия Госстраху соз-

дать советы содействия Госстраху
(там, где их нет) и проводить ра-

боту по развитию государственно-

го страхования в каждом коллек-

тиве и по месту жительства тру-

дящихся, развернуть повсеместно

массово-разъяснительную работу,
используя стенные газеты, радио-

вещание, беседы и другие формы

массовой агитации.

Мы призываем советы содейст-
вия Госстраху предприятий, уч-

реждений, совхозов и строек

включиться в соревнование за до-

стижение высокого охвата трудя-

щихся добровольным страховани-

ем.

многочисленных мероприятии пар-

тин и правительства, направлен-

ных на улучшение жизни и быта
советских людей, важное место

принадлежит государственному

страхованию.

За последнее время оно разви-

вается высокими темпами. В го-

роде и районе заключено и дейст-
вует свыше 13.700 договоров доб-
ровольного страхования, из них

около 7,7 тысячи—личного. Толь-
ко за 9 месяцев 1970 года число

договоров по личному страхованию

увеличилось на 1.200.

В государственном страховании

личные интересы каждого трудя-

щегося сочетаются с общегосудар-
ственными, поскольку оно гаран-

тирует каждому гражданину полу-

чение определенной суммы при на-

ступлении событий, обусловлен-
ных договорами: по имуществен-

ному страхованию — возмещение

в случае гибели или повреждения"
застрахованного имущества от

различных стихийных бедствий;
по личному страхованию — полу-

чение полной суммы по истечении

срока страхования и соответству-

ющей части страховой суммы при

постоянной утрате общей трудо-

способности от несчастного слу-

чая.

С 1 января 1966 года инспек-

цией Госстраха выплачено трудя-

щимся города и района 678 тысяч

рублей, в том числе за 9 месяцев

1970 года — 191,9 тысячи руб-
лей.

Эти выплаты могли быть значи-

„ЛЮБИТЕЛИ"   ТРАНШЕЙ
В Сланцах не первый год идет

обстоятельный разговор о борьбе
за звание «Город высокой культу-

ры». И надо сказать, что многое

уже сделано.

Но, к сожалению, в городе не

перевелись еще «любители» ям и

траншей. К числу их нужно от-

нести работников РСУ-б и конто-

ры «Сланцымежрайгаз», которые

прокладывают         газопроводные

трассы в жилых кварталах по ули-

це Маяковского. После заверше-

ния монтажных работ они остав-

ляют ямы и плохо зарытые тран-

шеи, где ни проехать, ни пройти.

Нынешней осенью к зданию уп-

равления треста Х9 31- сделали

пристройку. Строительство давно

завершено, а мусор оставлен на

самом видном месте, видимо, иа

многие месяцы.

Строителям и ремонтникам всех

управлений и служб следует по-

стоянно помнить золотое прави-

ло: «Город твой — береги его!»

В. ЕРШОВА.
Ул. Дзержинского,
дом № 9, кв. № 7.



ВИНОВАТЫ  ДЕТИ!

НАД ЭТИМ СЛЕДУЕТ ЗАДУМАТЬСЯ
Статистика — упрямая вещь. Она го-

ворит с нами языком голых цифр.
Но эти цифры подчас красноречивее

многих слов. Статистика говорит о

том, что в этом году на дорогах Ле-
нинградской области произошло

свыше 300 несчастных случаев с

детьми. За семь месяцев в дорож-

ных происшествиях ранено 137 де-

тей, 11 — погибло. Эти цифры не

могут не вызвать тревоги.

К сожалению, и в Сланцах, не-

смотря на относительное благополу-
чие, тоже немало ребят, пострадало

на дорогах. Недавно ученица чет-

вертого класса двенадцатой школы

Галя Веселова выбежала на дорогу

из-за автобуса и была сбита мото-

роллером. Девочку отправили в боль-
ницу с сотрясением мозга.

В Вязище десятилетний Коля Лес-
ников ехал на велосипеде почти по

центру дороги. Услышав сигнал об-
гоняющего его мотоцикла, Коля ог-

лянулся и одновременно повернул

руль влево. В результате он был
сбит мотоциклом и также попал в

больницу.
Эти файты говорят о том, что де-

ти не знают самого элементарного

— как вести себя на улице. А отсю-

да и все беды. В восьми случаях,

происшедших с детьми в этом году

на дорогах города и района, винова-

ты были сами дети.

Вот, например, оставшийся без
присмотра родителей шестилетний
Валера Иванов катался на двухко-

лесном велосипеде по дороге. Не-
ожиданно он повернул руль велоси-

педа и ударился в колесо автобуса.
Калеки с детства. Что может

быть страшнее? А ведь всего этого

можно было бы избежать, если бы
дети знали об опасности и о послед-

ствиях, которыми чреваты некото-

рые детские забавы, если бы дети

знали и беспрекословно выполняли

правила уличного движения.

С начала нового учебного года в

Ленинградской области проводится

месячник высокой культуры движе-

ния транспорта и пешеходов. В свя-

зи с этим госавтоинспекция област-
ного управления внутренних дел

разработала и рекомендовала для

школ десятичасовую программу за-

нятий -и бесед для школьников по

правилам уличного движения.

Недавно наш фотокорреспондент
Ю. Власов побывал в восьмилетней
школе № 7, где впервые в нашем го-

роде проводятся подобные уроки.

Ведет их общественник ГАИ, шофер

автотранспортного          предприятия

Анатолий Васильевич Горшков.
Ребята с интересом воспринимают

новый предмет, внимательно слуша-

ют преподавателя, хорошо отвечают

на вопросы. И уже как отрадное яв-

ление можно отметить то, что

школьники стали гораздо дисцип-

линированнее и на улице, и в шко-

ле.

Приятно было наблюдать Анато-
лию Васильевичу " такую сценку.

Его ученица Света Михайлова уви-

дела, как какой-то малыш выехал

на велосипеде на дорогу. Света ос-
тановила его, отвела в сторону и

разъяснила, чем могут кончиться

такие поездки. Малыш быстро пока-

тил в свой двор.

Да, ребята не только сами стали

дисциплинированней, но и следят,

чтобы и другие не нарушали пра-

вил. Многие из них хорошо знают

правила уличного движения, и ка-

ждый из них, прежде чем перейти
дорогу, всегда убедиться в полной
безопасности.            ^

Твердо знают, как вести себя на

улице, в частности. Юра Ступнев,
Вова Долгов, Юра Степанов, Са-
ша Овчинников, Таня Смирнова,
Тамара Гордиенко, Андрей Корны-
шев и другие ребята, которые про-

слушали уроки Анатолия Василье-
вича.

Есть добрый пример, достойный
подражания. Но подражателей нет/

Седьмая школа в данном случае

явилась исключением. И плохо, что

городской отдел народного   образо-

вания, директора школ, пред-

ставители общественности, ро-

дители очень мало сил и вре-
мени уделяют пропаганде пра-

вил уличного порядка. Иначе
могло бы и .не случиться не-
счастья с семилетней Ирой
Данильчук, Валерой Василье-
вым, с другими ребятами.

Кстати     сказать,    решение

облисполкома  обязывает рай-
онные и школьные методиче-

ские кабинеты    проводить    с

учителями семинары по мето-
дике    преподавания    правил

уличного движения. Этим же

решением  предлагается    уси-
лить наблюдение за поведени-
ем детей на улицах    в   часы
их досуга, организовать постоянное

дежурство      родителей   и   старше-

классников в часы до начала и по

окончании школьных занятий.

Рекомендуется обсудить на роди-

тельских- собраниях вопрос о про-

филактике транспортного травматиз-
ма и активизировать деятельность в

этом направлении родительских ко-

митетов, комсомольского и пионер-

ского активов.

Решение есть, и надо его выпол-

нять. Ведь речь идет о здоровье и

жизни наших детей.

В. САЛОВ.

Общественник   ГАИ,   шофер  автотранспортного  предприя-

тия А. И. Горшков проводит занятия.

НА СНИМКАХ: слева — отвечает шестиклассник Юра Ступнев; справа — ребята внимательно слушают преподавателя.

ПРЕДСТАВЛЯЮТ  ПРЕДПРИЯТИЯ
Минуло больше года, как пред-

ставители предприятий, организа-

ций и учреждений стали готовить

документы для назначения пен-

сий рабочим и служащим. Глав-
ным и решающим результатом

новшества является то, что по-

рядок оформления пенсии для

каждого трудящегося упростил-

ся: не надо терять время — от-

ветственное лицо ' и работники
городского отдела социального

обеспечения все сделают сами.

Так, на комбинате «Сланцы»
помощь в оформлении докумен-

тов уходящих на пенсию граж-

дан оказали профгрупорги цехов.

Трудовые книжки были заблаго-
временно проверены, выявлены

неточности, сделаны дополни-

тельные записи. Дооформлением
недостающего стажа занимались

Л. И. Азубкова, Н. И. Анфимова.

Задержек в представлении к на-

значению пенсий рабочим й слу-

жащим комбината нет.
Но на этом же предприятии

подавляющее большинство рабо-
тающих пенсионеров имеет пра-

во получать пенсии на льготных

условиях и льготных размеров.

Однако списки не оформлены.
Это должен сделать отдел труда

и заработной платы.

Ответственные лица на шахте

имени С. М. Кирова, шахте № 3,
СУ-6, хлебокомбинате, бытпром-
комбинате, в вневедом^пвенной
охране относятся к работе добро-
совестно, совершенствуют свои

знания в области пенсионного за-

конодательства, качественно го-

товят документы, четко и гра-

мотно оформляют их.

Но не все руководители пред-

приятий отнеслись серьезно к ре-

Под контролем комсомольцев
В компрессорном цехе комбината «Сланцы» на самом видном

месте установлен шкаф с книгами. На его дверце висит объявле-
ние: «Передвижная библиотечка. Заведует слесарь комсомолец

X. Айметов».
И надо сказать, что химики охотно пользуются услугами цехо-

вой «передвижки». 8 и 23 числа каждого месяца в ней выдают кни-

ги. Комсомолец X. Айметов часто бывает в городской библиотеке
и регулярно берет для химиков новинки художественной литера-

туры.                       \ х

Хорошо оформлен в компрессорном цехе красный уголок. За
порядком здесь также следят комсомольцы.

шению задач об улучшении об-
служивания работников, уходя-

щих на заслуженный отдых. В
ПТУ треста «Ленинградсланец» с

1 июля 1969 года сменилось че-

тыре ответственных лица. В ре-

зультате документы Е. К. Ивано-
вой были представлены для на-

значения пенсии с большим опо-

зданием.

По вине администрации комби-
ната «Стройдеталь» Н. С. Пухов
недополучил пенсию за 4 меся-

ца. Администрация школы № 2
уволила М. Л. Веляцкую, не

представив ее к назначению пен-

сии. Не приди женщина в отдел

социального обеспечения в тече-

ние месяца    после    увольнения.

ПО      ПИСЬМУ

В    РЕДАКЦИЮ

Это письмо несколько задер-

жалось. Написано оно об изъянах

одиннадцатого квартала. Автор
не пытается -подбирать слова по-

мягче:

«Темнотища и грязища застав-

ляют обратиться к вам за по-

мощью, — начинает он свое

письмо в редакцию. — Много лет

и много зим прошло, как засе-

лили дома одиннадцатого квар-

тала. Но до конца не доведенное

и заброшенное его коммунальное

обслуживание доставляет немало

она потеряла бы право на пен-

сию, так как пенсию будет полу-

чать по старости при неполном

стаже.

Администрация аптеки № 89
представила документы инвалида

второй группы Л. К. Язевой для

назначения пенсии спустя два ме-

сяца, оставив ее на это время без
средств существования.

Хочется напомнить руководи-

телям этих учреждений и пред-

приятий, что граждане, не полу-

чившие пенсию с момента насту-

пления права по вине админист-

рации, могут обращаться в на-

родный суд с требованием возме-

стить причиненный им матери-

альный ущерб за счет виновных

лиц.               Г. ПРОКОФЬЕВА,
зав. городским отделом соци-

ального обеспечения.

РЕПЛИКА

НЕ ДО КУЛЬТУРЫ
На днях на рынке в Сланцах

мне довелось наблюдать такую
картину. Один гражданин решил
купить два яблока. Выбрал их я

положил на весы.

А хозяйка яблок говорит:

— Берите больше — полкило-
грамма или килограмм. А то у ме-

ня нет мелких гирь.

Конечно, покупатель возмущает-

ся. Но что мог сделать продавец?
На рынке всего 6 стограммовых

гирь, и они выдаются только тем,

кто торгует мясом и  медом.

Где уж тут говорить о культуре

обслуживания?
А. ФИГУРИН,

рабкор.

СТАРАЯ ПРОБЛЕМА
хлопот жителям. Улица, которая

носит имя летчика Героя Совет-
ского Союза Михаила Варанова,
должна быть самой светлой и .чи-

стой в нашем городе. Но она

очень неприглядна во время

осенних и весенних распутиц.

Ночью во всем квартале не го-

рит ни одна лампочка ни на

столбах, ни у подъездов домов.

Не раз жители одиннадцатого
квартала и Партизанской улицы

(Просили домоуправление и- уп-

равление  горкомхоза   проложить

асфальтированную дорожку о*

автобусной остановки к детсаду

и бане. Но эти просьбы остались

без ответа».

Далее автор советует работни-
кам коммунального обслужива-
ния побывать в молодом городе

Киригаи и перенять опыт работы
киришскнх коммунальщиков.

Что ж, автор письма возмуща-

ется справедливо. Поднятый им

вопрос — проблема старая и, к

сожалению, нерешенная,

С.  ВЛАДИМИРОВ.



ШЕФЫ ОСТРОВА МУЖЕСТВА
Весной будущего года на остро-

ве Сухо в Ладожском озере зашу-

мят листвой деревья. Саженцы
уже переселились с материка на

каменистую сушу, насквозь проду-

ваемую ветрами Ладоги. К моло-

дым деревцам прикреплены таб-
лички с текстом, из которого явст-

вует, что они привезены комсо-

мольцами профессионально-техни-

ческого училища города Новая Ла-
дога и посажены в память о му-

жественных защитниках острова

во время Великой Отечественной
войны.

...Их было семьдесят... Семьде-
сят воинов-балтийцев в мат-

росских бушлатах и бескозырках,
стоявших насмерть в противобор-
стве с   превосходящими   силами

морского десанта фашистов. Враг
пытался перерезать водный путь,

по которому направлялись суда с

продовольствием для осажденного

Ленинграда.

22 октября 1942 года около 30
десантных судов гитлеровцев по-

явились у острова и, -охватив его

кольцом, ударили по нему мощным

артиллерийским огнем. Фашисты
попытались закрепиться на бере-
говой полосе. Несколько раз они

предпринимали атаки на горстку

храбрецов, но всякий раз отка-

тывались назад. Моряки дрались

до последней капли крови. Из се-

мидесяти человек в живых оста-

лось всего 18. Остров так и не до-

стался врагу.

О подвиге'защитников Сухо вос-

питанники профтехучилища услы-

шали от бывшего военного моряка,

ныне работающего в этом же учи-

лище, Н. В. Скоренко. Героизм
балтийцев зажег в сердцах моло-

дежи мечту побывать на острове,

узнать, как сложилась судьба его

защитников.

И вот, семьдесят ребят (столь-
ко, же было и защитников остро-

ва), погрузив в шлюпки молодые

■ деревца, направились на Сухо.
Надо было видеть, как обрадова-

лись юные патриоты, когда они на

острове неожиданно встретились с

бывшим радистом сторожевого

тральщика И. Г. Соколюком, уча-

стником обороны Сухо.
Иван Григорьевич Соколюк пока-

зал гостям место, где  стояли пуш-

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 2 ДЕКАБРЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Для

детей: «Котик-мотик». Куколь-

ный спектакль. 11.00 — Цветное

телевидение. Художественный
фильм «Вольный ветер». 12.20 —

«Шаги пятилетки». 12.50 — 12.56

—  Новости. 16.15 — Программа
передач. 16.20 — Новости. 16.30

—   Бетховен — «Страницы жиз-

ни». Третья передача. 17.10 —

Цветное телевидение. «Умелые
руки». 17.40 — «25 лет Между-
народной Демократической Фе-
дерации женщин». 18.00 — Но-
вости. 18.05 — Цветное телеви-

дение. Мультфильм. 18.15 —

«Страницы творчества писателя

Бориса Полевого». 19.20 — «Вре-
мя». 19.30 — Закрытие пленума

'Союза композиторов СССР. 22.00
—       Художественный фильм
♦Взрослые дети». 23.15 — 23.30
—  Новости.

ЧЕТВЕРГ, 3 ДЕКАБРЯ

10.00 — Црвпимма передач.

10.05 — Новости. 10.15 —■ Для
детей: «Жаворонок». 10.45 —

«Шаги пятилетки». 11.00 —

Цветное телевидение. «Три вер-

сии». Телеспектакль. 12.06 —

12.10 — Новости. 16.06 — Про-
грамма передач. 16.10 — Ново-
сти. 16.20 — «Народные мастера

прикладного искусства». 17.06 —

Для октябрят: «Светит звез-

дочка». 17.30 — «Ленинский
университет миллионов». 18.00 —

Новости. 18.05 — «Города и го-

ды». Документальный телефильм.
20.30 — «Время». 21.00 — Цвет-

ное телевидение. Л. Толстой —

«Семейное счастье». Телеспек-
такль. 22.15 — Документальный
фильм. 22.46 — Концерт клас-

сической музыки. 23.30 — 23.45
—   Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 1 ДЕКАБРЯ

9.00 — Программа передач.

9.06 — «Телешкола». Химия для

учащихся X классов: «Домен-
ный процесс», «Применение кис-

лорода в производстве стали».

9.26 — «Детский экран»: мульт-

фильм «Про бегемота, который
боялся прививок». 9.46 — Ко-
роткометражный фильм для де-

тей и взрослых «Центр тяже-

сти». 9.60 — «Короткие исто-

рии». Телефильм, П часть. 12.45
—   «Коммунист и время». Ре-
портаж (из Мурманска). 13.06 —

«День начинается у нас». Теле-
фильм. 13.15 — 13.46 — «Три
стихии». Польский фильм-кон-
церт. 16.00 — Вечерняя програм-

ма. 16.06 — « АК» : новости.

16.10 — «Телешкола» (повторе-
ние). 16.30 — «Вода, земля и

люди». Документальный фильм.
16.45 — «В районе абсолютного
нуля».            Научно-популярный
фильм. 18.00 — Программа пе-

редач. 18.05 — «Актуальная ка-

мера» (на русск. яз.). 18.20 —

«Тува — перекресток времен».

Документальный фильм. 19.10 —

Театральный вечер: Ю. Принцев
—   «Девятая симфония». Спек-
такль Таллинского Государст-
венного академического театра

драмы имени В. Кингисеппа.
21.15  —   «ЭРФ— реклама». 21.30
—   «Актуальная  камера». 22.00
—  «Концертная студия» : играет

струнный квартет. 22.30 — Пе-
редача на финском языке. 23.30
—   23.40 — «Актуальная каме-

ра».

ки островной батареи. Там, почти

на самом берегу, куда долетают

шум прибоя и крик чаек, посаже-

ны четыре дерева в память о по-

гибших расчетах трех орудий и

сторожевом корабле.
Ребята записали со слов Соко-

люка подробности сражения, име-

на павших и живых, кого помнил

и знал бывший радист. С этого

началась летопись подвига семи-

десяти отважных, которую задума-

■■■■■■«■■■■■»■■■«■■■■■■ ■■■■■■■«■■■■■■■пп»н»ште»вммва»ншш»»внв»шшншвшашмшшваяаа11

НАРВСКАЯ ЛЬНОДЖУТОВАЯ ФАБРИКА
ОБЪЯВЛЯЕТ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЙ   ПРИЕМ

УЧАЩИХСЯ В ШКОЛУ ФЗУ
по профессии МОТАЛЬЩИЦА.

Принимаются девушки с 15 до 19 лет с образовани-
ем 6, 7, 8 классов и выше. Поступающие должны иметь

при себе документы:

паспорт или, если не исполнилось 16 лет, свиде-

тельство о рождении, справку о составе семьи, документ

об образовании, характеристику, медицинскую справку

форма 286.
Учащиеся обеспечиваются бесплатным питанием на

период прохождения теоретического обучения, бесплат-
ным общежитием и обмундированием на 28 рублей в год.

Выплачивается заработная плата во время прохож-

дения практики.

Срок обучения 1 год. Начало занятий—по комплек-

| тованию групп.

Обращаться по адресу: г. Ивангород, Ленинград-
ская область, Нарвская льноджутовая фабрика, школа

ФЗУ.

СРЕДА, 2 ДЕКАБРЯ
9.00 — Программа передач.

9.06 — «Телешкола». Математика
для учащихся: «Прямоуголь-

ная система координат и про-

стейшие графики». 9.26 — «Бе-
лая земля Эндерби». Докумен-,
тальный фильм. 10.15 — Для де-
тей: «Котик-мотик». Кукольный
спектакль (из Орла). 12.20 —

«Горизонт». Научно-популярный
фильм. 13.15 — «Тринадцать ла-

сточек».              Документальный
фильм. 13.25 — 13.45 — «Прага
зимой». Телефильм.. 16.00 — Ве-
черняя программа. 16.05 —

«АК»: новости. 16.10 — «Теле-
школа» (повторение). 18.00 —

Программа передач. 18.05 —

«Актуальная камера» (на русск.
яз.). 18.20 — «3+1 = ?». Научно-
популярный фильм. 18.30 —

«ЭРФ —реклама». 18.45 — «Дет-
ский экран»: «Мы — маленькие

мастера...». 19.16 — «Читая кни-

гу природы». 20.00 — Волей-
больный турнир на приз старого

Томаса: «Калев»— ЦСКА. 21.30
— «Актуальная камера». 22.00
«Женщина и политика». 22.46—
«Верю в тебя». Телеспектакль.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 1 декаб-

ря — «Севастополь*. Начало в

17, 19, 21 час.
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.

1 декабря — «Цветы запозда-

лые». Начало в 17, 22 часа.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1 декаб-
ря — «Итальянец в Америке».
Начало в 10, 12, 14, 16, 18, 20,
22 часа. 2 декабря — новый ху-

дожественный фильм «Приклю-
чения Тома Сойера». Начало в

10, 12, 14, 18, 20, 22 часа. Для
детей — я 16 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 2 декабря
— «Севастополь». Начало в 17,
19, 21 час.

ли создать воспитанники профтех-
училища. Над островом взято шеф-

ство. Начались поиски оставшихся

в живых участников боя. Комсо-
мольцы выступили с предложени-

ем в честь защитников Сухо по-

ставить ламятник. Он будет выра-

жением беспредельной любви и

уважения юных к доблестным вои-

нам-героям.

-    Н. КОНДРАТЕНКО,
корр. ЛенТАСС.

Редактор Н. Т. ГАВРИЛЕНКО.

= ♦:

УПРАВЛЕНИЮ МЕХАНИЗАЦИИ № 216
ТРЕСТА № 40

ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

МАШИНИСТЫ      ПЕРЕДВИЖНЫХ      ЭЛЕКТРО-
СТАНЦИИ,

УЧЕНИКИ МАШИНИСТОВ башенных кранов,

ШОФЕРЫ на обучение специальности  машинистов

: автокранов.

Обращаться по адресу:     г. Сланцы, Комсомольское
: шоссе.

Администрация.

-У
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СЛАНЦЕВСКОМУ   КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ
^

8

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

БУЛЬДОЗЕРИСТ,
Б Е Т О Н Щ И К И.
Обращаться по адресу:     г. Сланцы, Комсомольское

шоссе, дом № 11, кирпичный завод, отдел кадров.

СЛАНЦЕВСКОМУ КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ

МАСТЕРА ПО ДЕРЕВООБРАБОТКЕ,
МАСТЕРА ПО ЖЕЛЕЗОБЕТОНУ (оклад 130 руб.), !

НАЧАЛЬНИК ЛАБОРАТОРИИ (оклад 160 руб.).

СЛАНЦЕВСКОЕ   ГРУЗОВОЕ

N   АВТОТРАНСПОРТНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ
■

продолжает прием на курсы шоферов третьего класса  |
без отрыва от производства, обучение бесплатное.
На курсы принимаются лица в возрасте 17 с поло-

■ виной лет и старше с образованием не ниже 8 классов.

} При себе иметь паспорт и три фотокарточки размером

5.3x4 с уголком на матовой бумаге.
Обращаться в отдел кадров. Проезд автобусом

! маршрута № 4 до улицы Гоголя.

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ» ТРЕСТА № 41

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ТРЕБУЮТСЯ
БЕТОНЩИКИ,
ЭЛЕКТРИКИ,
СЛЕСАРИ.
Обращаться в отдел кадров комбината.

СЛАНЦЕВСКОМУ ГОРОДСКОМУ
МОЛОЧНОМУ ЗАВОДУ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ТРЕБУЕТСЯ

С Л Е С А Р Ь - -Э Л Е К Т Р И К.
Оплата труда повременно-премиальная.

Станции Сланцы
ТРЕБУЮТСЯ

СТРЕЛОЧНИКИ,
ВЕСОВЩИКИ,
ГРУЗЧИКИ,
УБОРЩИЦА.
Обращаться на станцию

Сланцы-товарная.

СЛАНЦЕВСКОМУ   ГРУЗОВОМУ ;

АВТОТРАНСПОРТНОМУ
НРЕДПРЙЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ
МЕДНИК,                                     •

ШОФЕРЫ.
Обращаться в отдел кадров. !

Проезд автобусом маршрута !
№ 4 до остановки улица Ео- ■

голя.
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